



Centre de recherche et d'expertise
en gérontologie sociale

Centre intégré
universitaire de santé
et de services sociaux
du Centre-Ouest-
de-l'Île-de-Montréal
Québec



Conférence CREGÉS

28 AVR
12 h 00 - 13 h 00

Présentée avec :



CvP | Continuum Aînés
Communauté virtuelle de pratique
Continuum de services de soutien
à l'autonomie des aînés

WEBINAIRE GRATUIT - EN FRANÇAIS / FREE WEBINAR - IN FRENCH

La sexualité des aînés : quelle gestion par les professionnels ?

Older adults' sexuality: how should professionals be addressing it?



Isabelle Wallach, Ph. D.,
*Professeure agrégée,
Département de sexologie,
Université du Québec à Montréal.
Chercheure, CREGÉS*



Julie Beauchamp, Ph. D.,
*Professeure adjointe,
Département de psychiatrie et de
neurosciences, Université Laval.
Chercheure, CREGÉS*

La sexualité des personnes aînées fait souvent l'objet de préjugés et de représentations sociales réductrices qu'il importe de déconstruire. La conférence adressera les mythes relatifs à la sexualité des personnes aînées, dégagera les grands constats émergeant des études empiriques sur cette question et s'intéressera à la gestion qui en est faite par les professionnels dans les services sociaux et de santé et les contextes institutionnels.

The sexuality of older adults is frequently the subject of prejudice and reductive social representations that are important to deconstruct. The conference will address the myths related to the sexuality of older adults, identify the main conclusions emerging from empirical studies on this issue and examine the way it is managed by professionals in health and social services and institutional contexts.

Nouveau lien d'inscription / New registration link :
https://us02web.zoom.us/webinar/register/WN_JQFHQh3ZSpmtAFO4dlpRQ